

Stadträtin Sylvia Weber
Dezernat für Bildung,
Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt am Main, 28.2.24

27. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 29.02.2024

Frage-Nr.: 2288
=====

Stadtv. Steinhardt – CDU -

Container Grundschule Europaviertel

Die Grundschule Europaviertel ist derzeit in einem Containerbau an der Stephensonstraße untergebracht. Der Umzug in den Neubau ist laut Bildungsdezernentin für die Osterferien 2025 geplant. Im Stadtteil gibt es viele Einrichtungen - Grundschulen, Horte und ESB -, die akute Raumnot haben. Auch für die Gebäude auf dem Gelände, auf dem der Bildungscampus Gallus entstehen soll, werden noch Auslagerungsstandorte gesucht. Daher wäre es wichtig, die Fläche auch weiterhin pädagogisch zu nutzen.

Daher frage ich den Magistrat:

Ist der Zeitplan für einen Umzug der Grundschule Europaviertel zu Ostern 2025 einzuhalten, und was sind die offiziellen Pläne für die anschließende Verwendung der Container und Fläche an der Stephensonstraße?

Antwort:

Der Neubau der Grundschule Europaviertel wird Stand heute im Frühjahr 2025 fertig gestellt. Ob ein Umzug in den Osterferien oder den Sommerferien sinnvoll erscheint, muss mit Blick auf dem schulorganisatorischen Aufwand zu gegebener Zeit mit der Schule abgestimmt werden.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt können noch keine verbindlichen Angaben hinsichtlich einer Folgenutzung des jetzigen Provisoriums gemacht werden.

Der Magistrat prüft derzeit, ob baurechtlich eine Folgenutzung überhaupt möglich ist.